

Antrag Nr. 08-O-01-0033  
SPD-Fraktion

---

**Betreff:**

Öffentliche Uhren in der Fußgängerzone

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion:**

Vorbemerkung: *Der Ortsbeirat hat am 30. August 2007 per Beschluss den Magistrat gebeten, im Rahmen der Neugestaltung im Bereich der Fußgängerzone öffentliche Uhren vorzusehen. Der Magistrat hat dieses Ansinnen durch ein Schreiben des Dezernenten Prof. Dr. Pös vom 12.10.2007 abgelehnt. Begründet wird die Ablehnung unter anderem mit der neuen Sondernutzungssatzung (Reduzierung der Einbauten in der Fußgängerzone, keine Werbeflut).*

Der Ortsbeirat möge deshalb erneut beschließen:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat erneut auf, als ein Gestaltungselement für die Fußgängerzone auch öffentliche Uhren vorzusehen. Der Magistrat wird deshalb aufgefordert, im Bereich der neu gestalteten Fußgängerzone öffentliche Uhren zu installieren. Ein Standort könnte zum Beispiel der Mauritiusplatz sein. Aber auch der Eingang der Fußgängerzone (Rheinstraße/Kirchgasse) oder der Bereich Schützenhofstraße wäre geeignet.

Wiesbaden, 09.06.2008